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Dibattito in Consiglio comunale 

Palazzo di giustizia: 
confermata la scelta 

del centro direzionale 
* » > * - * 

Puntualizzata da Sbordoni la posizione sul trasporto 
alunni — Sospesa la seduta per l'inqualificabile atteg
giamento del gruppo de che ha abbandonato l'aula 

La realizzazione del Palaz
zo di Giustizia è stato uno 
del punti sallenti della sedu
ta del Consiglio comunale di 
ieri sera. Rispondendo ad una 
interrogazione urgente del 
gruppo democristiano, l'asses
sore Marino Bianco ha ri
percorso le varie tappe che 
hanno condotto l'Amministra
zione comunale a operare la 
scelta del Centro direzionale 
di Peretola. Dopo 11 lavoro 
della Commissione istituita 
nel 1974. che esaminò 5 ipo
tesi di collocazione del nuovo 
Palazzo di Giustizia (Palazzo 
Buontalentl, Parterre, Carce
ri, Area dei Macelli, e Centro 
Direzionale) scegliendo quella 
dell'area dei macelli l'asses
sore ha - ricordato come la 
commissione urbanistica aval
lasse questo suggerimento. Da 
ciò la decisione del commis
sario prefettizio di appron
tare la delibera di variante. 

Molti sono 1 motivi ha det
to Bianco che hanno spinto 
la attuale Amministrazione 
ad operare una scelta diversa. 
e in primo luogo esigenze di 
carattere tecnico: infatti il 
nuovo palazzo di giustizia do
vrà nasrerp su un'area estre
mamente ampia per poter 
soddisfare completamente e 
per lungo tempo le esigenze 
cittadine e non, e nessuna 
delle altre soluzioni proposte 
sembra essere adeguata a ta
le necessità quanto quella del 
centro direzionale. Niente 
«cattedrali nel deserto»), ha 
detto Bianco: nel centro di 
Firenze sorgeranno molti al
tri complesi per uffici e ser
vizi. Semmai il trasferimento 
servirà ad alleggerire il già 
congestionato centro storico 
e permetterà il suo recupero 
abitativo. D'altra parte le al
tre strutture potranno esse
re. dopo adeguati cambiamen
ti e ristrutturazioni, restitui
ti alla città per un uso socia
le. Il Centro Direzionale, do
ve tante strutture troveran
no posto, ha concluso Bian
co, deve essere inteso come 
un momento fondamentale 
per un riequilibrio dello svi
luppo territoriale della città. 

La seduta del Consiglio co
munale è stata dedicata allo 
•volgimento di alcune Inter
pellanze su vari temi. In aper
tura dei lavori l'assessore al 
Traffico Mauro Sbordoni ha 
puntualizzato la posizione 
dell'Amministrazione comu
nale in merito al problema 
del trasporto degli alunni 
delle scuole elementari con 
particolare riguardo a quelli 
delle classi di tempo pieno, 
attraverso l'utilizzazione di 
mezzi ATAP. L'assessore Sbor
doni, rispondendo ad una in
terpellanza del consigliere de
mocristiano Bosi ha sottoli
neato le difficoltà finanzia
rie che 11 Comune attraversa 
attualmente e il deficit che 
pesa sul bilancio dell'ATAP, 
problemi che rendono impos
sibile l'effettuazione gratuita 

Sarà invece possibile, ha af
fermato Sbordoni, un parziale 
contributo da parte dell'Am
ministrazione comunale, men
tre è necessario un coinvolgi
mento e ima responsabilizza
zione dei consigli Scolastici 
sul problemi della gestione 
e delle modalità di pagamen
to di questo servizio. 

Anche l'assessore alla Pub
blica Istruzione Mario Ben
venuti ha preso la parola sul 
tema specifico del tempo pie
no, ricordando le gravi ca
renze dello stato, che molte 
volte l'Amministrazione loca
le è costretta a supplire con i 
pochi mezzi a disposizione. E" 
su questa linea, ha concluso 
Benvenuti, che l'Amministra
zione si sta muovendo predi
sponendo un piano di servizi 
e di occasioni didattiche 

L'assessore al Decentramen
to, Morales, ha poi risposto 
ad una interrogazione dei 
consiglieri DC Chiaroni, Ba-
tisti e Masotti relativa all'ap
provazione da parte del Co
mitato di Controllo per la 
delibera di istituzione dei 
consigli di quartiere. Mora!es 

ha rilevato alcune inesattez
ze nei fatti riportati dall'in
terrogazione della minoranza, 
negando che l'Amministrazio
ne comunale si s!a indebita
mente sostituita agli organi 
d e l i r a n t i del comune, nel 
caso de'.le osservazioni con
tenute nel documento appro
vato dal Comitato Regionale 
di Controllo. 

Le osservazioni non sono 
state respinte senza interpel
lare il Consiglio comunale, 
ha affermato Morales: l'esa
me richiesto al comitato di 
Controllo è stato effettuato e 
l'assessore aveva • preparato 
una lettera di risposta, che 
non è stata però mai inviata. 

D'altra parte il comitato di 
controllo, per legge, non può 
emettere approvazioni condi
zionate, e l'assessore Morales 
ha concluso dicendo di aver 
voluto semplicemente abolire 
una pratica inammissibile pre
cedentemente in vigore. 

A tarda sera la riunione 
del Consiglio comunale è sta
ta sospesa dopo che il grup
po de ha abbandonato l'aula. 
Il vice sindaco Colzi aveva 
chiesto di inserire all'ordine 
dei lavori la discussione di 
una delibera riguardante un 
mutuo di 14 miliardi da ap
provare entro il 30 novembre. 
I consiglieri democristiani 
hanno protestato ed il vice 
sindaco Colzi richiamandosi 
all'articolo 30 della legge co
munale ha chiesto che la de
libera fosse discussa. A que
sto punto il gruppo de ha ab. 
bandonato l'aula e il vice 
sindaco ha sospeso la seduta. 

Un programma unitario di iniziative 

ARCI ACLI ENDAS 
di fronte ai 

consigli di quartiere 
Un contributo autonomo al dibattito dall'associazionismo democratico 
Calendario degli incontri • Rapporto tra decentramento e partecipazione 

Il comitato unitario fiorentino del
l'associazionismo democratico (Acli, Arci, 
Endas) vuol dare un proprio autonomo 
contributo al dibattito che si sta - svi
luppando in città per le elezioni dei 
consigli di quartiere che come è noto 
sono state fissate per il 28 e 29 de' 
prossimo mese. Acli, Arci ed Endas fio
rentini hanno unitariamente program
mato una serie di dibattiti e di incontri 
che si incentrano sul tema e Consigli di 
quartiere e ruolo dell'assoclazlonlsmo>. 

I dibattiti, che sono iniziati ieri sera, 
si tengono sia nelle varie case del po
polo della città sia in altri ambienti e 
realtà dei vari quartieri. Alla iniziativa 
partecipano Andrea Orsi Battaglini, Lan
dò Landolfi, Giuseppe Morbidelli, Gian
franco Giovacchini, Simone Zorn. Umber. 
to Betti. Benito Incatasciato, Domenico 
Crescentini, Sonia Baccetti, Sergio Scifo, 
Eva Buiatti, Silvano Mammoli. 

Considerare ed analizzare i momenti 
che prevedono la partecipazione diretta 
di elettori, studenti, lavoratori dei vari 
quartieri è — secondo il comitato unita
rio dell'associazionismo democratico fio
rentino — doveroso per cominciare ad 
organizzare l'intervento nelle assemblee 
popolari, nelle commissioni di lavoro 
(individuando settori specifici di inter
vento), nelle biblioteche, nei centri civici 
per utilizzare a pieno questi strumenti 
che prevedono e consentono la parteci
pazione ad una larga parte dei cittadini. 

E' evidente lo stretto rapporto che 
sussiste tra decentramento e partecipa
zione — affermano Acli, Arci ed Endas — 
e la connessione tra questi due momenti. 
Uno del compiti dell'associazionismo è 
quindi quello di stimolare ed organiz
zare la partecipazione a più livelli per 
consentire l'operatività degli strumenti 
che. nello stesso regolamento dei con
sigli, sono previsti per realizzare un or
ganico sistema di democrazia rappre 
sentativa e partecipata. 

E" fin da ora necessario promuovere 
unitariamente incontri e dibattiti — so
stengono le associazioni democratiche 
fiorentine — che coinvolgano le forze e 
le strutture democratiche di base, indi
viduando e gestendo gli spazi previsti 
per far sì che i consigli non siano solo 
organismi di un decentramento ammi
nistrativo burocratico ma costituiscano 
un nuovo modo di rapportarsi ai bisogni 
ed alle domande della popolazione. 

La serie di incontri e di dibattiti or
ganizzati dal Comitato unitario Acli, 
Arci, Endas di Firenze è, come abbiamo 
detto, iniziata ieri sera al circolo An-
dreoni di via dell'Orso. Al centro del 
dibattito: « Regolamento: strumenti di 

. partecipazione diretta: le assemblee, le 
commissioni di lavoro, Il referendum. 

- Funzioni di proposta, consultive e di 
deleghe ». 

Lo • stesso argomento sarà dibattuto 
mercoledì 3 novembre alle 21 al Circolo 
Lavoratori di Porta a Prato di via Por
te Nuove, 33. 

Il calendario degli incontri prevede 
inoltre: venerdì 29 alle 21 alla Casa del 
Popolo Buonarroti (piazza dei Ciompi 
n. 11) e martedì 9 novembre alle 21 al 
circolo Boncinelli (via Ripoli. 209) di
battiti su « Servizi di sicurezza sociale. 
Le funzioni di proposte, consultive e di 
delega in materia di servizi sociali, sa
nitari ed assistenziali, compiti e sugge
rimenti della commissione di lavoro ». 

Venerdì 29 alle 21 alla Casa del Po
polo Tre Pietre (via Del Greco. 7) di
battito su « Organi di partecipazione ne! 
consiglio di quartiere numero 9 ». 

Giovedì 28 ottobre alle 21 al circolo 
Boncinelli (via Ripoli 209) e venerdì 5 
novembre alle 21 all'Istituto Stensen (via
le Don Minzoni 25-a) incontro sul tema: 
• Attività culturali e sportive (servizi ed 
attrezzature), organi collegiali e scuola 
In rapporto alla programmazione terri
toriale ». 

Per risolvere il problema della finanza locale 

ANCI: SEMPRE PIÙ URGENTE 
UN INTERVENTO DEL GOVERNO 

Promossi incontri con Regione, Province, Comuni, parlamentari e forze sociali • Garantire uniformità di comporta
mento e coordinamento tra i bilanci dei vari enfi • Seminario sulla riforma dello Sfato a Poggio a Caiano 

Nel quadro degli indirizzi 
stabiliti nel convegno regio
nale di Viareggio e in riferi
ménto alla gravità della situa
zione economica che sta at
traversando il Paese, il con
siglio direttivo della sezione 
regionale toscana dell'ANCI 
(Associazione Nazionale Co
muni Italiani) nella sua riu
nione ha discusso gli orien
tamenti e i criteri per la pre
disposizione dei bilanci del 
1977. Il consiglio ha ritenuto 
che non vi sono possibilità 
dì soluzioni dell'attuale grave 

Commissione 
provinciale 

per l'edilizia 
scolastica 

Il Consiglio provinciale nel
la sua ultima seduta ha no
minato una commissione con
siliare per lo studio dei pro
blemi relativi all'edilizia sco
lastica, alla viabilità e ai tra
sporti, composta da membri 
della Giunta, della maggio
ranza e delle minoranze. La 
commissione è così composta: 
assessore Renato Dini: pre
sidente (PCI); l'assessore Mi
la Pieralli (PCI), i consi
glieri Andrea Von Berger 
(PSD. Piero Spagna (PDUP). 
Alessandro Viviani (DC). Lui
gi Nidito (PSDI), Giovanni 
Di Bari (PRI). 

Sulla via Pisana 

Investito da un camion 
un operaio dell'ANAS 

Un operaio dell'ANAS è 
stato investito e gettato a 
terra da un camion mentre 
era intento a tracciare al
cune strisce pedonali in via 
Pisana in località Olmo. La 
vittima di questo incidente si 
chiama Enzo Raggi -H an
ni abitante a Firenze in via 
Maestro Isacco 3. 

Il Raggi stava disegnando 
per terra le strisce pedo
nali quando improvvisamen
te. per cause ancora in cor
so di accertamento è stato 
urtato da un camion. Traspor
tato all'ospedale di S. Gio
vanni di Dio i medici si sono 
riservati la prognosi. 

• • • 
Un altro incidente sul la-

TOTO è avvenuto in località 
« Rinaldi > del comune di 
Scandicci. Un operaio addet
to alla mietitrebbia è rima
sto con una mano incastra
ta tra gli ingranaggi ripor
tando lesioni multiple a quat-
f f s dita della mano sinistra 
guaribili in 23 giorni. L'in
fortunato si chiama Piero 
Braccini, 33 anni 

Incontro 
alla Regione 
per il latte 

ovino 
Presso il Dipartimento 

Agricoltura delia Regione. 
promosso dall'assessore An
selmo Pucci, si è svoito un 
incontro tra i rappresentan
ti dei produttori e degli 
acquirenti trasformatori, per 
determinare il prezzo del 
latte ovino per la prossima 
annata agraria. L'accordo 
precedente, infatti, è scadu
to con il 30 settembre scorso. 
L'art. 8 della legge 8 lu
glio 1975. n. 306. dispone che 
le parti interessate determi
nino il prezzo del latte per 
la prossima annata agraria, 
tenendo conto della dinami
ca dei costi di produzione. 

L'incontro è stato aggior
nato a lunedi 25 ottobre, per 
dar modo alle parti di docu
mentare ulteriormente le va
riazioni dei costi intervenu
te nel settore della produ
zione. 

situazione finanziaria del Co
muni se non interverranno 
provvedimenti di emergenza 
del governo (il preconsoli
damento e il consolidamen
to delle p a s s i v i t à e la 
attribuzione di una quota più 
consistente delle entrate pub
bliche ai Comuni); dal canto 
loro i Comuni, facendosi re
sponsabilmente carico della 
gravità de) momento, riten
gono di procedere ad un rie-
quiiiDrio economico-finanzia
rio dei propri bilanci a partire 
dalla previsione per il 1977, 
mediante il rigido controllo 
delle spese di esercizio e la 
revisione dei prezzi politici 
dei pubblici servizi, per i 
quali si deve tendere (tra
sporti pubblici esclusi) alla 
massima efficienza e al re
cupero del costo. 

L'intero consiglio ha rite
nuto necessario promuovere 
una serie di incontri con gli 
altri enti locali (Regione, Pro
vince, Comuni, parlamentari 
e forze sociali) per garantire 
una uniformità di comporta
mento ed un coordinamento 
tra i bilanci dei vari enti. 
Pertanto, nel corso di questo 
mese, il direttivo dell'ANCI 
si incontrerà con i rappre
sentanti della Regione Tosca
na insieme allTJRDT (Unio
ne Regionale Province Tosca
ne). ai deputati e senatori 
della Regione, con le confede
razioni sindacali regionali e 
con le associazioni regionali 
dei coltivatori diretti, degli 
artigiani e dei commercian
ti; quest'ultimo incontro per 
approlondire il proDlema re
lativo alla assistenza farma
ceutica ai lavoratori auto
nomi. 

E" prevista poi. nella prima 
settimana di novembre, ed 
esattamente il 6. una assem
blea di tutti gli eletti delia 
Toscana (Comuni. Province. 
aziende municipalizzate e con
sigli di circoscrizione), che 
avrà luogo a Firenze, in Pa
lazzo Vecchio, allo scopo di 
stabilire definitivamente gli 
indirizzi per i bilanci di pre
visione 1977 e per rivendi
care ia pronta e sollecita 
approvazione della piattafor
ma di risanamento dei bi
lanci emersa dal convegno 
nazionale deifANCI di Via
reggio. 

• * 
ORGANIZZATO dal Comitato 

intercomunale del PCI di Car
m i n a n o e Pozgio a Caiano 
inizia stamani, sabato, alle 
ore ». nel salone dei circolo 
Lu:gi Becagh di Poggio a 
Caiano. il seminario su «svi
luppo delle autonomie e ri
forma dello Stato ». Sul tema 
«Comuni, Regioni e riforma 
dello Stato» introdurrà oggi 
il compagno Vieri Bongmi 
assessore del Comune di 
Prato. 

Sabato 30 ottobre si terrà 
un'altra lezione sul tema «As
setto del territorio compren
sori, consorzi e servizi so
ciali ». Relatore sarà Paolo 
Cantelli della segreteria della 
reoerazione comunista di Fi
renze. 

Sabato 6 no\embre, sul te
ma «Riforma della finanza 
puDDlica e locale» introdurrà 
il compagno Rodolfo Rinfre-
scni assessore al Comune di 
Prato. I lavori si svolgeranno 
con Inizio alle ore 9 dellamat-
tma; proseguirà il dibattito 
sino alle 12,30 con ripresa 
alle 15 e proseguimento per 
l'intera serata. 

Al Palazzo dei Congressi 

Martedì manifestazione 
per il decentramento 

con il compagno Cossutta 
Rinviata la riunione del Comitato federale 

Martedì prossimo 26 ottobre alle ore 21, nella sala Verde 
del Palazzo dei Congressi, avrà luogo un incentro sul tema: 
a L'iniziativa dei comunisti per l'attuazione del decentra
mento e lo sviluppo delle autonomie locali nell'attuale situa
zione politica ». Interverrà il compagno Armando Cossutta, 
membro della direzione del PCI e responsabile della sezione 
nazionale autonomie locali. 

Si informano i compagni che la riunione del Comitato 
federale e della Commissione federale di controllo prevista 
per il giorno 26 ottobre, venendo a coincidere con la mani
festazione organizzata dal Partito al Palazzo dei Congressi 
con il compagno Cossutta. è rinviata a mercoledì 27 c.m. 
alle ore 17 ccn proseguimento alle ore 21. 

Si avvertono, inoltre, i compagni che giovedì 28 c.m. alle 
ore 21 nei locali della Federazione si terrà l'attivo provin
ciale del Partito con all'ordine del giorno i lavori del Comi
tato centrale. 

Decise le modalità dalla segreteria CGIL-CISL-UIL 

GIOVEDÌ FERMA LA TOSCANA 
PER LO SCIOPERO GENERALE 

Quattro ore di astensione di tutte le categorie e due nel settore dei trasporti • L'azione di lotta per le modifiche dei 
provvedimenti governativi e per avviare una nuova politica economica - Gli obiettivi delle organizzazioni sindacali 

La segreteria della Federa
zione regionale CGIL-CISL-
UIL si è riunita per prende
re in esame la situazione 
economica e lo stato del mo
vimento alla luce anche del
lo sciopero regionale indetto 
per giovedì prossimo. L'inizia
tiva è tesa a modificare i 
provvedimenti governativi af
tinché siano equi e stretta
mente finalizzati all'obbietti
vo di fondo di un nuovo svi
luppo economico del paese. 
Questo sciopero si inquadra 
nell'esigenza di dare continui
tà, incisività e precisione di 
obbiettivi alla lotta dei lavo-
ratori per modificare in sen
so positivo la grave situazio
ne del paese e, In primo 
luogo, per affrontare i proble
mi dell'occupazione del Mez
zogiorno. 

« La lotta, per avere conti
nuità ed incisività — affer
ma un documento della se
greteria regionale — deve ri
ferirsi agli obiettivi naziona
li, territoriali e settoriali e di 
sviluppo e di riconversione 
ed in particolare ai contenu
ti della piattaforma regiona
le che riguardano l'agricoltu-

la, l'industria, l'edilizia, le ope
re pubbliche a cui sono colle
gati ì problemi dell'energia 
e dei trasporti. In questo con
testo deve essere portata a-
vanti l'iniziativa per l'applica
zione dei contratti e per una 
politica salariale in tutti i 
settori secondo le indicazio
ni confederali e gli orienta
menti emersi nella recente 
assemblea regionale dei qua
dri toscani. Sugli obiettivi ge
nerali e particolari del movi
mento sindacale si apriranno 
i necessari confronti con la 
Regione, gli enti locali, le for
ze politiche, culturali e so
ciali ». 

NI documento la segreteria 
regionale unitaria ha sotto
lineato l'importanza dei se
guenti obiettivi: modificare 
i punti fondamentali del de
creto legge sulla riconversio
ne industriale; formulare pro
grammi la cui attuazione ini
zi fin dalla prossima setti
mana, per il settore agricolo-
alimentare, per l'energia, per 
l'elettronica e le telecomuni
cazioni, per i trasporti; con
cludere il confronto con 11 
governo per l'equo canone, 
per un nuovo regime dei suo
li urbani e per lo sviluppo 
dell'edilizia secondo esigenze 
sociali; concretizzare un pia
no straordinario a favore del
l'occupazione giovanile nelle 
attività produttive e nei ser
vizi; attuare un prelievo ade
guato sui redditi per attenua
re il pauroso deficit dei bilan
ci pubblici e per fornire i 
mezzi necessari all'espansio
ne degli investimenti. 

La segreteria regionale si 
è espressa per una politica 
economica — con modifiche 
degli attuali orientamenti del 
governo — a la cui finalità 
deve essere quella di un 
contenimento dei consumi a 
cui corrisponda un'espansio
ne reale desìi investimenti e 
dell'occupazione, in primo 
l u o g o nel Mezzogiorno ». 
Proprio perchè la lotta alla 
inflazione sia efficace — con
tinua la nota — alle misure 
di austerità devono corrispon
dere scelte di politica econo
mica rivolte a superare il 
sottosviluppo del Mezzogior
no, i bassi livelli occupaziona
li. l'inefficienza dell'ammini
strazione pubblica ». 

* • • 

MODALITÀ' DELLO SCIO
PERO DEL 28 OTTOBRE 

La segreteria della Federa
zione regionale ha discusso 
le modalità di attuazione del
lo sciopero regionale già pre
cedentemente deciso per gio-

Nuova scuola di infanzia a Borgo S. Lorenzo 

vedi 28 ottobre sulla base 
delle motivazioni del direttivo 
nazionale unitario. Lo sciope
ro generale avrà la durata 
di 4 ore e interesserà i lavo
ratori di tutte le categorie. 
I trasporti urbani e le au
tolinee si fermeranno per 2 
ore. Per quanto riguarda gli 
altri servizi pubblici le mo
dalità saranno stabilite in mo
do da assicurare i servizi es
senziali e di emergenza. Per 
lo sciopero dei ferrovieri le 
modalità saranno decise lu
nedì mattina con le catego
rie interessate. 

Particolari modalità per lo 
sciopero regionale potranno 
essere previste a livello pro
vinciale in rapporto allo svol
gimento delle manifestazioni. 
Lo sciopero nella scuola e nel
l'università previsto nazional
mente per il giorno 29 per 
II contratto di lavoro con
fluirà in quello regionale e 
sarà anticipato in Toscana, 
in accordo con i sindacati 
di categoria, il giorno 28 e 
avrà la durata ili 24 ore. Il 
giorno 29 la Federazione uni
taria ed i sindacati della 
scuola daranno vita ad alcu
ne iniziative, fuori dell'orario 
di lavoro, centrate sui pro
blemi della categoria. 

La segreteria provinciale 
CGIL-CISLUIL di Firenze ha 
emesso un comunicato in cui 
si indice una manifestazione 
per giovedì con inizio alle 
ore 9.30 alla Fortezza da Bas
so da dove partirà un cor
teo che si concluderà in piaz
za della Signoria, dove parle
rà un segretario nazionale del
ia Federazione unitaria. 

Sui gravi fatti dell'Opera e della mensa 

Appello alla vigilanza 
studentesca di PCI e PSI 

In merito agli atti di tep
pismo e vandalismo compiu
ti nei giorni scorsi presso 
l'Opera universitaria e la 
mensa di via San Gallo da 
isolate frange estremiste, le 
Federazioni fiorentine del 
PCI e PSI in un comunica
to congiunto nel condanna
re tali atti «riconfermano 

Comitato 
federale 
a Prato 

Con inizio Bile ore 9,30 si svol
geranno questa mattina, sabato, 
nella saletta Rinascita della Fe
derazione comunista in via Frasca
t i , a Prato, i lavori del Comi
tato federale e della Commissione 
federale di controllo sui temi pro
posti al dibattito dall 'ultimo co
mitato centrale del PCI. Introdur
rà sull'argomento i l compagno 
Lohengrin Landini sindaco del Co
mune di Prato e membro della 
Commissione Centrale di Control
lo del PCI. I lavori, che saranno 
sospesi all'ora di pranzo, ripren
deranno nel pomeriggio alle ore 
15 e continueranno per l'intera 
serata. 

la fiducia nell'iniziativa del
la maggioranza democratica 
all'interno del Consiglio di 
amministrazione dell'Opera 
universitaria, respingono 11 
tentativo di queste forze di 
porsi come rappresentanti 
degli studenti universitari 

Le Federazioni del PCI e 
del PSI fanno appello agli 
studenti ed alle forze demo
cratiche per la più ferma 
mobilitatone e vigilanza de
mocratica contro ogni pro
vocazione. 

« E* necessario rilanciare 
con forza la battaglia per il 
rinnovamento dell'Università 
individuando le reali contro
parti e le gravi responsabili
tà e inadempienze del go
verno e della DC, quali la 
mancata attuazione della ri
forma universitaria e di una 
seria e corretta politica del 
diritto allo studio, e si Invi
tano le forze democratiche a 
rafforzare l'impegno e l'ini
ziativa per risolvere, sia pu
re nelle difficoltà presenti, i 
problemi più immediati nei 
cui confronti si sono già 
avviate soluzioni e risposte 
concrete ». 

L'episodio avvenne nel settembre 7 5 a Sesto Fiorentino 

Tre anni a un giovane 
per violenza carnale 

La vittima: una ragazza di 15 anni; Fautore: una vecchia 
conoscenza della polizia; la scusa: un invito a ballare 

Una nuova scuola dell'infanzia viene aper
ta a Borgo San Lorenzo. 

Si tratta dell'edificio realizzato rxtV.A mia 
va scuola di espansione ad ovest del capo
luogo, nel niano di zona della 167 e com
prende 3 sezioni, un ampio refettorio, la 
cucina, !a direzione, l'ambulatorio ed i ser
vizi igienici. 

n complesso è stato realizzato secondo i 
nuovi criteri pedagogici, sorge al centro di 
un ampio giardino, ospita circa 90 ragazzi, 
e con una spesa complessiva di L. J20.000.0C0 
finanziati con due mutui a totale carico di 
questa Amministrazione, concessici dalla di

rezione generale degli Istituti di previdenza. 
Con questa opera rAmmhnistrazicne co

munale riesce a soddisfare completamente 
le esigenze della popolazione ed a raggiun
gere così un'alta percentuale di scolarizza
zione in rapporto alle richieste fra i ragazzi 
dai 3 ai 6 anni. 

Questa iniziativa dimostra come, il Co
mune di Borgo San Lorenzo, si muova nella 
direzione del pieno soddisfacimento di que
sti servizi, nonostante le difficoltà, di vana 
natura, in relazione all'attuale situazione di 
disagio in cui versano gli Enti locali. 

Le sue vere intenzioni, 
Umberto Balzini. 34 anni , 
ab i tante in via Benedett i 
2, conosciuto con il so
prannome di <J cinesino » 
per via del taglio degli 
occhi, vecchia conoscenza 
del le aule di giustizia, le 
rivelò subito appena l'auto 
si fermò in aperta cam
pagna nei pressi di Sesto 
Fiorent ino. La ragazzina. 
M.C. dì 15 anni , capì su
bito che l'invito a ballare 
era s tata una scusa m a or
mai era troppo tardi. 

Gridò, si difese dispera
tamente e nonostante le 
minacce , le percosse, le vio
lenze. non si arrese. 

Il grave episodio avve
n u t o nel se t tembre 1975. è 
s ta to rievocato ieri matti
na dai giudici del tribuna
le davant i ai quali è com
parso in s ta to di arresto 
Umberto Balzini. La ra
gazza non si è presentata 
per non subire una secon
da violenza con interroga
tori e domande imbaraz
zanti . Quello c h e aveva su
bito era scritto nelle carte. 

Umberto Balzini c h e co
nosceva di vista l'aveva 
invitata a ballare; la ra
gazza aveva accet tato e 
dopo un giro in auto. Bal
zini anziché fermarsi da
vant i al danc ing , si era 
fermato in una zona buia 
e deserta. Il g iovanotto 
senza tanti compl iment i 
fece capire quello c h e vo
leva. ma la ragazza si op
pose con tutte le sue forze. 
Balzini le s trappò gli abiti. 
la percosse, la minacc iò 
m a ot tenne sempre un net
to rifiuto. 

M.C. v e n n e rilasciata al 
mat t ino e all'ospedale di 
S a n t a Maria Nuova dove 
si recò i medici la giudica
rono guaribile in dieci gior 
ni. Al sottufficiale di ser
vizio raccontò la su3 di
savventura e descrisse s o m 
mar iamente il suo aggres
sore. La polizia non ebbe 
difficoltà ' a identif icarlo. 
Umberto Ba'.zini era una 
vecchia conoscenza. 

Arrestato e denunciato 
all'autorità giudiziaria ieri 
se l'è vista con i giudici. 
Doveva rispondere di vio
lenza carnale, atti osceni. 
lesioni personali aggrava
te. E' s ta to c o n d a n n a t o a 
t r e anni e tre mesi di re-

! arresto e 10 mila lire di 
ammenda . I giudici h a n n o 
derubricato il reato di vio
lenza carna'e in quello di 
att i di l ibidine violenti . 
Il pubblico ministero dot-

i tor Ubaldo Xannucci ave
va invece chiesto la con
d a n n a del l ' imputato a 4 
anni e undici mesi. 

Approvvigionamento 
idrico a 

Campo di Marte 
Sono iniziati i lavori di po

sa di tubazioni dell'acquedot
to nella zona dì Campo di 
Marte. Tali lavori permette
ranno un normale approvvi
gionamento di acqua potabile 
nella zona di Campo di Mar
te attualmente in condizioni 
di insufficiente rifornimento. 
L'importo dei lavori ammonta 
a lire 351 milioni e 680 mila. 

Ancora gravi le sorelline 
vittime dell'incidente 

di viale Europa 
Sono ancora in sala di ria

nimazione le due sorelline di 
sei e dodici anni rimaste vit
tima l'altra sera di un grave 
Incidente in viale Europa. 
Claudia e Beatrice Bozzoni so
no state investite da una mo
to o Mori ni 350 » mentre sta
vano viaggiando assieme sul
la stessa bicicletta. 

pn breve1 
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Nozze d'oro 
I compagni Dante Pecchioli e 

Evellna Biagioiti della sez.one 
• F.-osali * di Setto Fiorentino fe
steggino il loro 50. anno di ma
trimonio. In questa I età occa
sione sottoscrivono lire 10.000 per 
l'Unità. 

• CONVEGNO CARDIOLO
GICO 

Organizzato dalla sezione 
toscana dell'Associazione na
zionale medici cardiologi o-
spedalierì, inizia oggi alle 
ore 9 con proseguimento al
le ore 15. il convegno car
diologico al Palazzo dei Con
gressi. Al convegno prende
ranno parte cardiologi pro
venienti da ogni parte d'I
talia. 
• NUOVA SEDE DEL SIN

DACATO PENSIONATI 
OSPEDALIERI 

Il sindacato pensionati o-
spedalieri si è trasferito da 
piazza di Parte Guelfa, in 
via dei Leoni (Palazzo Vec
chio) presso la sezione azien
dale dipendenti comunali. 
• BORSE DI STUDIO 

I.N.A.I.L. 
L'I.N.A.LL. ha bandito con

corsi per 300 borse di studio 
i da lire 50.000: 600 da lire 

100.000; 500 da lire 150 000; 
100 da lire 300.000 in favore 
di infortunati e loro figli-
studenti di scuola elementa
re, media di primo e secon
do grado e universitari. Le 
domande dovranno essere 
presentate non oitre il 31 
gennaio 1977. per gli univer
sitari non oltre il 31/5/77. 
Per informazioni rivolgersi 
in ogni sede I.N.A.I.L. 
• ISTITUZIONE ALBO 

TECNICI DEGUSTATORI 
La Camera di Commercio. 

industria, artigianato e agri
coltura d: Firenze, ha isti
tuito l'albo dei tecnici de
gustatori e le commissioni 
di assaggio di vini a deno
minazione di origine control
lata e a denominazione di 
origine controllata e garanti
ta. Per ìnformaz.oni rivol
gersi all'Ufficio agricoltura 
della Camera di Commercio 
di Firenze, p.azza Mentana 
2 (tei. 2795. interno 22). 
• POSTI DISPONIBILI A 

INGEGNERIA 
Nella facoltà di Ingegneria 

si sono resi disponibili i se
guenti incarichi di insegna
mento per l'anno T7-*78: pro
getti di macchine; reti lo
giche; architettura tecnica; 
litologia e geologia; comple
menti di scienza delle costru
zioni e tecnica della proget
tazione edile. Le modalità di 
presentazione e i termini di 
scadenza si possono consul
tare sul relativo avviso af
fisso, all'albo della facoltà de
gli istituti interessati. 

• POSTO DISPONIBILE 
AD ARCHITETTURA 

Nella facoltà di Architet
tura si è reso disponibile 
l'incarico di statica — cor
so D — di insegnamento per 
l'anno accademico '76*77. 
L'avviso è affisso all'albo del 
rettorato, della facoltà degli 
istituti interessati. 
• OMAGGIO A TIZIANO 

Dura fino a» 7 di novem
bre la mostra dedicata a Ti
ziano comprendente disegni, 
stampe e lettere. E' stata 
organizzata dall'Istituto uni
versitario olandese di stona 
dell'arte nel viale Torricelli 
5. orario di apertura dalle 
9.30 alle 13 e dalle 15 alle 19. 
• ASTA PUBBLICA 

A partire dal 25 ottobre. 
con orario 9-12 15-18 avrà luo
go la vendita all'asta pub
blica delle merci abbando
nate e degli oggetti rinve
nuti nell'ambita ferroviario, 
indetta dall'ufiicio commer
ciale e del traffico, presso 
il deposito compartimenta
le. nello scalo merci dell» 
stazione di Firenze. Porta al 
Prato. 
• INTERRUZIONI ENEL 

Domenica avverranno del
le interruzioni nell'erogazio
ne dell'energia elettrica: co
mune di Sesto Fiorentino 
dalle 6.30 alle ore 13 (via del
la Fabbrica, via Caduti del 
Lavoro, via Grilli, via Doe-
c.a. via Biondi); nel Comu
ne di Bagno a Ripoli, dalle 
ore 6.30 alle 12 (loe. Valli-
na. Anchetta. Rignalla); co
mune di Fiesole dalle ore 
6.30 alle 12 (loc. Anchetta) e 
nel Com-jne di Firenze dal
le ore 7 alle 12 (via di Ca
stello n. 39. 47. 50. via S. Gio
vanni. via del Gondo). 
• PROIEZIONE DI UN 

FILM ALBANESE 
L'associazione italiana per 

i rapporti di amicizia con la 
Repubblica Popolare Albane
se, ha organizzato per lunedi 
alle ore 21 presso la sala 
« Est-Ovest a. via Ginori 12. 
una proiezione del film «Viag
gio in primavera». 

Lutto 
Gra.« lutto del compagno Ro

berto r*.*iaiiin;, segretario re
sponsabile della FIL5CGIL per la 
morte del padre, avvenuta ieri. A l 
compagno Roberto giungano (• 
condoglianze dei sindacati, dotto 
federazione comunista • aWto r i -
dazione de < l'Unità >. 


